
НШСТРЕЧУ^^Н
XXI Усмз ау КПС С

клово СТРОИТЕЛЕЙ
I ■
V Вступйв, в социалистические: соревнование за досрочное выпол-

| некие плана^строительно-монтажных работ 1971 года и достойную
4 встречу ХХКЦъезда КПСС, коллектив передвижной механизирован-

ной колонны $1 Л02 принимает; на себя следующие обязательства;

8 Годовой план строительно-монтажных работ выполнить к 20
5 декабря 1971 года, а план первого квартала— к 26 марта.

Г '
^ Повысить выработку на одного работающего на 0,6 процента

^ и достичь снижения себестоимости строительства на 0,1 процента

| против планового задания.

' Обеспечить ввод в эксплуатацию всех плановых объектов к

б декабря 1971 года, а три объекта сдать досрочно.

Не менее 85 процентов объектов сдать с хорошей оценкой.

За счет бережного отношения к расходованию, и хранению

^ строительных материалов и конструкций добиться экономии 3.500
■* рублей.

От внедрения в производство рационализаторских предложений
г и изобретений получить 40.000 рублей годовой экономии.

Охватить не менее 70 процентов рабочих-сдельщиков аккорд-

0 ной и аккордно-премиальной системой оплаты труда.

На все строящиеся объекты выдать лимитно-заборные карты

^ учета поступления и расходования материалов и конструкций.

Обучить 10 человек профессии строителя.

Обучить 15 человек смежным профессиям и повысить их ква-

лификацию.

Г
Оказывать шефскую помощь пятым классам школы № 4.

Продолжить работы по благоустройству города, отработать 215
дней в подшефном совхозе на уборке кормов и полевых культур.

Обязательства приняты на общем собрании

трудящихся ПМК-102.

ИСПОЛЬЗУЯ ОПЫТ ЮБИЛЕЙНОГО ГОДА
Коллектив девятого участка

шахты «Ленинградская» за вось-

мую пятилетку добыл сверх пла-

на 51 тысячу тонн сланца, в

том числе 15,5 тысячи тонн —

в прошлом году.

Большой опыт, накопленный в

ходе подготовки к 100-летию со

дня рождения В. И. Ленина, ис-

пользуется в соревновании в

честь XXIV съезда КПСС.

Все рабочие участка приняли

новые социалистические обяза-

тельства на 1971 год и претво-

ряют их в жизнь. За первую де-

каду января на счету участка

1.455 тонн сверхпланового слан-

ца.

Бригады горнорабочих очист-

ного забоя, руководимые Г. И.
Куликовым, Н. И. Павлюченко-
вым, П. С. Трусовым, являю Г-'Н

маяками в социалистическом со-

ревновании на первом районе
«Ленинградской».

В. ВЕСЕЛОЕ,

зам. начальника участка.

ЗАКРЕПЛЯЮТ УСПЕХ
Коллектив Северо-Западного

СМУ треста «Коксохиммонтаж»
в течение многих лет отличается

высокой выработкой и хорошим

качеством монтажных работ. Он
досрочно выполнил и свое пяти-

летнее задание и с первых дней
января продолжает наращивать

трудовой темп.

На строительстве нового цеха

регенератного завода трудится

бригада слесарей-монтажников
Л. И. Ракова. Она принимала ак-

тивное участи? в сооружении

многих промышленных объектов
в городе и имеет большой произ-

водственный опыт. Приняв повы-

шенные обязательства в честь

XXIV съезда КПСС, монтажники

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ,

ПРОПАГАНДИСТОВ

И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

20 января 1971 года в зале за-

седаний горкома КПСС состоятся;

1 . Семинар пропагандистов сети

партийной и комсомольской уче-

бы.
Начало в 14 часов.

2. Семинар политинформаторов.

Начало в 17 часов.

в январе выполняют сменные за-

дания до 130 — 140 процентов.

Такой же высокой выработки
достигли в дни предсъездовской
трудовой вахты передовые брига-
ды слесарей-монтажников А. Г.
Смирнова и И. А. Пирожкова.
Первая работает на реконструк-

ции блока камерных печей ком-

бината «Сланцы», вторая — на

цементном заводе. На них дер-

жат равнение все остальные

бригады слесарей-монтажников.
А. СОКОЛОВ.

пролетарии : .1

всех стран,

соединяйтесь! ,

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№ 12 (5307) Воскресенье, 17 января 1971 года
Год издания 27-й

Цена 2 коп.

ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

ПЕЧНОЙ БЕРЕТ РАЗБЕГ
Готовясь достойно, встретить XXIV съезд КПСС, коллектив печ-

ного цеха комбината «Сланцы» принял следующие повышенные

обязательства:
Выполнить план первого квартала в день открытия XXIV съез-

да КПСС и выработать сверх задания 1.000.000 кубометров быто-
вого газа и 150 тонн камерного масла.

День открытия партийного съезда отработать на сэкономлен-

ном сырье и нефтяном коксе.

Закончить ремонт батареи № 12 и включить ее в работу по

производству нефтяного кокса.

Внедрить в производство 10 рационализаторских предложений
с экономическим эффектом 8.000 рублей.

Оформить гербовый зал в подшефной школе № 10.

1ЯАК ЖЕ ОНИ выполняются?
Нынче, как и в прошлые годы,

новогодний трудовой разбег кол-

лектива печного цеха напоминает

неудачный старт споткнувшегося

бегуна. Кто же поставил ему под-

ножку? ' ,

В начале января печной цех не-

равномерно обеспечивается техно-

логическим сланцем и нефтяным
коксом, что вызвало в первой по-

ловине месяца отставание с выну- _

ском продукции. Так, в первой пя-

тидневке не поступило около

2.000 тонн технологического слан-

ца. В итоге химики допустили от-

ставание на 450.000 кубометров
бытового газа.

Аналогичное отставание также

и с выпуском нефтяного электрод-

ного кокса. Это сырье поступает

по железной дороге неравномерно

и в недостаточном количестве.

Очевидно, руководству комбината
«Сланцы» необходимо поставить в

известность вышестоящие органи-

зации, чтобы ускорить отправку

сырья с заводов-поставщиков.

Но химики — народ трудолю-

бивый. Постепенно они преодоле-

вают трудности и набирают темп

новогоднего разбега. 11 января в

печном цехе, например, произошел

резкий перелом в выпуске быто-
вого газа: при суточном плане

1.038.000 кубометров выработано
1.052.000 кубометров. В эти сут-

ки напряясенно поработали коллек-

тивы технологических смен Г. П.
Плахотнюк, В. Д. Филипповой я

В. Л. Березовского. Постепенно
растет выработка бытового газа и

р последующие дни текущего ме-

сяца.

— За нами дело не станет, свое

слово сдержим, — говорят едино-

душно химики. — Пусть только

нас равномерно обеспечивают тех-

нологическим сланцем и нефтя-
ным коксом.

Теперь слово за горняками

шахт треста «Ленинградсланец» и

снабженцами комбината «Слан-
цы». От них во многом зависит

выполнение предсъездовских обя-
зательств, взятых коллективом
печного цеха.

И. КОНОНОВ.

□ □
МОСКВА. В Проблемной лаборатории диф-

фузионной сварки в вакууме разрабатывается
новый способ производства изделий из разно-
родных материалов. Он позволяет сваривать

различные металлы с керамикой, кварцем,
стеклом и другими материалами, а также созда-

вать композиционные вещества.

Под руководством автора нового способа
сварки заслуженного деятеля науки и техники

РСФСР профессора" Н. Ф. Казакова в лаборато-
рии разрабатываются и новые виды оборудова-
ния для диффузионной сварки. Установки для

такого производства уже выпускаются серийно
и используются более чем на 500 предприятиях

и научных учреждениях.

НА СНИМКЕ: старший инженер лаборато-
рии В. М. Кириллов за подготовкой к экспери-

менту установки для сварки изделий из различ-

ных материалов.

Фотохроника ТАСС

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА
На заседании исполкома горсо-

вета обсуждались вопросы граж-

данской обороны.
С начала учебного года про-

шло уже четыре с половиной ме-

сяца, и назрела необходимость
подвести некоторые итоги вы-

полнения отдельных мероприя-

тий гражданской обороны.
На исполкоме заслушали руко-

водителей отдельных предприя-

тий и организаций. Выступили
управляющий районным объеди-,
кением «Сельхозтехника» Т. Я.
Еершипкий, директор лесокомби-
ната М. А. Колесник, директор

кирпичного завода А. Я. Яков-
лев, начальник лесопункта В. К.

Голиков, начальник управления

механизации № 216 А. И. Тру-
сов, председатель райпо В. П. Во-
робьева.

Как показала проверка, боль-
шинство предприятий своевре-

менно выполняет запланирован-

ные мероприятия гражданской
обороны.

На комбинатах «Сланцы»,
«Стройдеталь», в тресте «Ленин-
градсланец», в строительном тре-

сте № 31, на регенератном заво-

де, в совхозах «Родина» и «Ав-
рора» подготовка рабочих и слу-

жащих проходит организованно.

Заслуживает внимания организа-

ция учебы в Сланцевской конто-

ре межрайгаз, где начальником

М. И. Михайлова. Здесь уже за-

кончили обучение, и от рабочих
и служащих приняты зачеты.

На комбинате «Стройдеталь», в

предприятиях треста «Ленинград-
сланец», в совхозах района, за

исключением совхоза «Старо-
польский», проведены командно-

штабные учения отдельных це-

хов, участков и отделений совхо-

зов.

На предприятиях разработаны
все документы планов граждан-

ской обороны объектов.
Исполком городского Совета

строго указал Т. Я, Бершицкому,
В. К. Голикову, М. А. Колеснику

на недостатки в организация

учебы и потребовал устранить их

в кратчайший срок.

В связи с предстоящим район-

ным учением гражданской оборб-
кы исполком городского Совета

определил перечень предприя-

тий, участвующих в учениях.

Учения будут проходить 21 — 22
января 1971 года. К ним привле-
каются все предприятия треста
«Ленинградсланец», строитель-

ные организации треста № 31,
комбинат «Сланцы», кирпичный,
регенератный и цементный заво-
ды, швейная фабрика, лесокомби-
нат, комбинат «Стройдеталь», ав-

тотранспортные предприятия, тор-

говые предприятия, все сельские

Советы и совхозы.



Говорят делегаты X Сланцевской городской партийной конференции

ЗА БЕРЕЖЛИВОСТЬ И ЭКОНОМИЮ
Городской комитет народного

контроля в 1970 году провел 47
проверок на предприятиях, в сов-

хозах и учреждениях района.
Уместно напомнить руководите-

лям шахт треста «Ленинградсла-

нец», что в прошлом году город-

ской комитет народного контроля

выявил сверхнормативные простои

железнодорожных вагонов, кото-

рые создались в результате край-
не неудовлетворительного прове-

дения профилактики против смор-

заемости сланца. Были приняты

соответствующие меры, и до конца

прошлой зимы никаких неприят-

ных явлений по отгрузке мелкого

сланца не возникало. Однако этой
зимой вновь повторяются ошибки
прошлого года. 6 января город-

ской комитет народного контроля

установил, что профилактика же-

лезнодорожных" вагонов против

смерзаемости мелкого сланца не

проводится.

Железнодорожный состав с

мелким сланцем, погруженным на

первом районе шахты «Ленинград-
ская» для Прибалтийской ГРЭС,
оказался необработанным из-за

неисправности оросительной уста-

новки. В то же время на втором

районе оросительная установка ра-

ботала, но по вине руководителей
первой смены погрузка мелкого

сланца производилась в необрабо-
танные вагоны.

Только за декабрь 1970 года

Из выступления председателя городского комитета народного контроля

Е. И. КУЧЕРОВА

простои железнодорожных вагонов

по нашему городу составил 19 ча-

сов против 9 часов по норме. .

Городской комитет народного

контроля проверил, как выполня-

ется Постановление ЦК КПСС и

Совета Министров СССР «О мерах

по совершенствованию и удешев-

лению аппарата управления». Вы-
явлено, что на ряде предприятий

гадания по сокращению аппарата

управления выполнены формаль-
но. Пе проведена работа по суще-

ственному изменению структуры

управления, сокращение выполне-

но, как правило, за счет перевода

управленческого персонала на

рабочие должности с выполнением

прежних функций.
В июне 1969 года на шахте

имени С. М. Кирова товаровед Се-
менова переведена электрослеса-

рем с тарифной ставкой 3 рубля
75 копеек в день, а фактически
она до декабря 1970 года выпол-

няла работу товароведа. На ее со-

держание только в 1970 году за

счет фонда рабочих израсходовано

более тысячи рублей. В результа-

те грубого нарушения КЗОТа и ин-

струкции о выплате премиальных

на шахте незаконно израсходован

фонд премирования для поощрения

общешахтного персонала в сумме

4.400 рублей и материальной по-

ЕСТЬ РЕЗЕРВЫ
Из выступления электрослесаря,

секретаря партийной организации регенератного завода

Ф. А. ХОДЖАЕВА

Проводив в историю год 1970,
мы с чистым сердцем можем скаг

зать: «Хороший был год. Порабо-
тали на славу». Принятые социа-

листические обязательства в честь

100-летия со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина и на пос-

ледний год пятилетки заводом вы-

полнены на 10 дней раньше при-

нятых повышенных обязательств.
Сверх плана выпущено товарной
продукции на 813 тысяч рублей,
восстановлено 1.060 автопокры-

шек, выпущено 340 тысяч пар

обуви.
Весь юбилейный год коллектив

завода работал по изысканию ре-

зервов производства. В течение

года подано 125 предложений с

общей экономической эффективно-
стью 39 тысяч рублей. Производи-
тельность труда возросла на 10
процентов. Наиболее ценными бы-
ли предложения вальцовщика

В. Ф. Васильева, шприц-машини-

стов Н. Ф. Соловьевой, Т. И. Сте-
пановой, П. М. Тороповой, которые

вчетвером работают за шестерых.

Экономический эффект 865 руб-
лей.

Па заводе сейчас 260 ударни-

ков коммунистического труда, 225
комсомольцев. Это верные и на-

дежные помощники партийной ор-

ганизации. За период между го-

родскими конференциями партий-
ная организация завода выросла

с 37 до 84 человек за счет рабо-
чих основных профессий.

За прошедшее пятилетие завод

значительно вырос. Пущены в экс-

плуатацию цех резиновой обуви и

цех резино-технических изделий.
В настоящее время продолжается

строительство второй очереди.

Правда, идет оно очень медленно.

Министерство нефтеперерабаты-
вающей и нефтехимической про-

мышленности ежегодно выделяет

средства для строительства заво-

да (новый цех резиновой обуви и

регенератное производство). Но
Главзапстрой или совсем не вклю-

чает в план строительство завода,

или осваивает лишь часть средств.

И вот на протяжении многих лет

задерживается пуск мощностей. В
нынешнем году строители взялись

также освоить лишь 0,5 миллио-

на рублей.

мощи 1.200 рублей. Этот вопрос

обсуждался на заседании городско-

го комитета народного контроля.

Решался вопрос об отстранении

директора шахты т. Онзуль от

работы, но, учитывая ряд обстоя-
тельств, на него был произведен

денежный начет.

Подобного рода нарушения име-

ют место и на ряде других пред-

приятий треста «Ленинград сла-

нец», поэтому парткому треста

вместе с группами и постами на-

родного контроля следует прове-

рить соблюдение производственно-

финансовой и штатной дисципли-

ны на своих предприятиях.

В настоящее время в районе
действуют 122 группы и 183 по-

ста народного контроля, в кото-

рых насчитывается около двух ты-

сяч народных контролеров.

Правильно организует работу с

группами и постами народного

контроля партком СПК «Сланцы»
(секретарь Л. Ф. Финогенов), парт-

бюро центральной районной боль-
ницы (секретарь Л. Г. Алексеева),
цементного завода (секретарь
Ф. В. Иванова), регенератного за-

вода (секретарь Ф. А. Ходжаев) и

многие другие.

Однако этого нельзя сказать о

партийной организации районного
объединения «Сельхозтехника»
(секретарь парторганизации П. И.
Соловьев), где более года бездей-
ствует группа народного контро-

ля. На председателя группы М. А.
Киверова наложено партийное
взыскание за бездеятельность, но

сдвига нет.

ЗАДАЧА ОБЩАЯ
Из выступления зав. гороно

Т. Н. ХЕРАСКОВОЙ

Основная задача нашей школы

— переход на всеобщее среднее

образование. Ее претворяют в

жизнь педагогические коллективы

совместно с общественными орга-

низациями. В школах много хоро-

шего. Из года в год растет мастер-

ство педагогов. В первом полуго-

дии успеваемость школ района со-

ставила 95 процентов. Это выше

по сравнению с прошлым учебным
полугодием.

Однако у нас есть нерешенные

вопросы. В первом полугодии не

успевали 434 ученика. Имеет ме-

сто отсев учащихся.

За последние три года введены

в эксплуатацию пристройка
классных комнат к зданию шко-

лы № 3, пристройка физкультур-
ного зала, мастерских и кабинетов
в школе № 4. Дому пионеров пе-

редано здание бывшей школы ра-

бочей молодежи № 2.

К сожалению, этого не ска-

жешь о сельских школах. Многие
из них не имеют кабинетов физи-
ки, химии, биологии. На селе нет

ни одной средней школы. В пло-

хом состоянии здание Выскатской
школы. Черновская школа не име-

т спортивного зала, мастерских.

Немаловажная роль в переходе

на всеобщее среднее образование
принадлежит системе вечерне-за-

очного обучения. Учебный год на- .

чали 584 ученика. На конец пер-

вого полугодия их осталось 526.
Наибольший отсев учащихся дали

городской торг, шахты имени

С. М. Кирова и «Ленинградская»
/второй район), швейная фабрика.

Совершенно не занимаются воп-

росами образования рабочих и слу-

жащих руководители совхозов:— В
результате в системе заочного

обучения нет ни одного человека

из села.

Школы дают нашим предприя-

тиям, совхозам рабочие кадры.

Большая роль в этом отводится

профориентации. За последние два

года эта работа несколько активи-

зировалась в школах №№ 1, 2,
7. В Старопольской школе органи-

зован факультатив по изучению

трактора, который ведет инженер

т. Баранов. Занимаются 15 ребят.
Они желают учиться в профтех-
училище механизаторов. Проводи-
лись в школе встречи со специа-

листами совхоза. Учащиеся услы-

шали рассказы о профессиях то-

каря, шофера, тракториста.

Многие предприятия шефствуют
над школами. Оказывают помощь

комбинат «Сланцы», трест № 31,
СМУ треста «Коксохиммонтаж»,
цементный завод, трест «Ленин-
градсланец», автотранспортное

предприятие и другие. А вот в

совхозе «Старопольский» с отъ-

ездом директора т. Егорова на уче-

бу, всякая помощь школе прекра-

тилась. Не чувствует своих шефов
и Черновская школа. Партийным
организациям этих предприятий
стоит задуматься, ведь воспитание

подрастающего поколения — об-
щая задача.

АКТИВ ШСЯ
Состоялось очередное занятие

в школе комсомольского актива

при городском комитете ВЛКСМ, 
Секрегари комсомольских орга-

низаций ремонтно-механического

цеха комбината «Сланцы» Н. Му-
равьев и строительного треста

№ 31 С. Морозова поделились с

активистами опытом организации

и проведении соревнования за зва-

ние «Лучший рабочий своей про-

фессии». Секретарь ГК ВЛКСМ* 1

В. Селиверстов рассказал о зад{(
чах, стоящих перед первичными

комсомольскими организациями

по проведению заключительного

этапа Ленинского зачета, обратив
особое внимание на проведение

Ленинского урока «В труде и уче-

бе воспитывать из себя коммуни-

стов». Секретарь комитета

ВЛКСМ горторга Л. Чистоградо-
ва посвятила свое выступление ^
вопросам учета комсомольцев й

ведения документации в первич-

ных организациях.

Собравшиеся прослушали ин-

формацию о выполнении поста-

новления ГК ВЛКСМ от 18 дека-

бря 1970 года «О работе комсо-

мольских организаций по руко-

водству штабами «Комсомольском
го прожектора». Ее сделал заве-

дующий орготделом горкома ком-

сомола В. Плешаков. Для слуша 1

телей школы актива была прочи-

тана лекция «По странам Латин-
ской Америки».

* * •

Состоялось внеочередное рас :

ширенное заседание бюро ГК
ВЛКСМ, в котором приняли уча-

стие слушатели школы актива.

На заседании был утвержден ста-

тистический отчет работы ГК
ВЛКСМ за 1970 год.

СПАСИБО
ЗА ОТДЫХ

Во время зимних каникул мы

отдыхали в пионерском лагере

«Чайка». На второй день со-

стоялся «вечер знакомства». Мы
ближе узнали друг друга, пелв,

играли, танцевали.

Отдых в лагере проходил хоро-

шо. Мы катались на лыжах, лю-

бовались прелестями зимнего ле-

са. На реке Плюссе был устроен

каток.

Скучать некогда было, все дня

были заняты различными меро-

приятиями. 6 января состояло^*"
КВН. Наша команда «Снежинка»
встретилась с седьмой школой.

На прощальном вечере был
объявлен конкурс на лучшее 

полнение танца «Казачок». Побе-
дителем оказалась Алла Лемиш.
Победителями «Шейка* — Саф-
рин Юрий, Котов Виктор, Трохин
Николай. 

За наш прекрасный отдых мы

благодарны начальнику лагеря

Олегу Ивановичу Егорову и вос-

питательнице Галине Ивановне
Егоровой.

Галя АНДРОНОВИЧ, Аля
ФЕДОРОВА, Оля ПОЗДНЯ-
КОВА, Тамара ГОЛОВИНА.

Изделия Хустского керамиче-

ского завода — столовые набо-
ры, кувшины, наборы для напит-

ков и другие — находят спрос

далеко за пределами Закарпатья.
НА СНИМКЕ: мастер Л. И.

Боклаганич демонстрирует изде-

лия завода.

Фото Л. Ковгана.
Фотохроника ТАСС
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ОТКРЫТЫ КУРСЫ
ПЕХАНИЗАТОРОВ

При Сланцевском районном объ-
единении «Сельхозтехника» начи-

нают работу курсы трактористов.

Коллектив передвижной механизи-

рованной колонны № 15 послал

на учебу группу рабочих, не име-

ющих профессии механизатора.

Среди них Ф. К. Михайлов, М. М.
Шарафутдинов, В. В. Иванов и

другие. Рабочим за время учебы

полностью сохраняется заработок.

— Хочу стать механизатором,

чтобы больше пользы принести на

мелиорировании закустаренных и

переувлажненных земель, — го-

ворит рабочий Федор Константино-
вич Михайлов. Его стремление по-

мочь земледельцам вводить в

строй действующих новые площа-

ди с готовностью разделяют това-

рищи по работе.
В настоящее время коллектив

Сланцевской передвижной механи- 

зированной колонны № 15 еще неф
полностью укомплектован механи-

заторами. А среди вас, дорогие

сланцевчане, конечно, найдутся
желающие поддержать ценный по-

чин рабочих, стремящихся внести

свой трудовой вклад в дело огром-

ной государственной важности по

преобразованию наших земель. Ес-
ли у вас нет специальности — по-

ступайте на курсы. Вас зачислят с

выплатой заработной платы за вре- 

мя учебы. А. ЧЕРНОВА,
инспектор отдела кадров

Сланцевской механизирован-

ной колонны № 15.



РАДИУС ДЕЙСТВИЯ
ОТЧЕТ ПЕРЕД ЧИТАТЕЛЯМИПо окончании года принято

подводить итоги. Не будем отсту-

пать от этой традиции. Но преж-

де, чем сообщить о результатах

нашей с вами совместной работы,

дорогие читатели, хочется побла-
годарить вас за участие в газете,

га дружескую помощь, советы,

предложения, которые вы присла-

ли нам в прошлом году.

Обещаем вам, что и в дальней ■

шем мы будем направлять свои

усилия На то, чтобы шире был ав-

торский актив «Знамени труда»,

тематика газетных выступлений,
чтобы как можно больше читате-

лей находили ответы на интересу-

ющие их вопросы.

За прошлый год редакционная

почта составила более 3.100 пи-

сем. Это почти на 200 больше, чем

в предыдущем году. Увеличилось
число писем на партийную, про-

мышленную, сельскохозяйствен-
ную и бытовую тематику, по воп-

росам идеологии и культуры.

За год опубликовано более
2.400 писем. Из них 1.732 напи-

саны нашими постоянными автора-

ми: партийными, профсоюзными,
комсомольскими работниками, ру-

ководителями предприятий, работ-
никами сферы обслуживания, спе-

циалистами сельского ' хозяйства.
Рабочие промышленных и сель-

скохозяйственных предприятий
прислали нам более 800 писем.

Ежемесячно в газете участвовали

115 — 130 человек.

В прошлом году при активном

участии рабочих и сельских кор-

респондентов, общественности го-

рода проведено 25 рейдов, в кото-

рых приняли участие около 250
человек. На предприятиях города

и района действовали семь раб-

селькоровских постов. Проводи-
лись занятия в двухгодичной шко-

ле редакторов стенных газет и

рабселькоров, в литературном

объединении. Проведено пять ре-

дакционных сред, на которых

журналисты и рабкоры встрети-

лись с интересными людьми. Со-
стоялся районный слет рабселько-
ров.

Были и другие мероприятия.

Цель их проведения — привлече-

ние к участию в газете новых ав-

торов, расширение тематики га-

зетных выступлений.
В редакционной почто, кроме

положительных писем, иногда

встречаются критические заметки,

жалобы, просьбы дать разъясне-

ния и советы. Их получено 335.
264 письма были направлены для

принятия мер партийным и проф-
союзным работникам, руководите-

лям предприятий и организаций.
Ответов получено 239.

Анализ этой категории писем

показывает, что их авторы зача-

стую не используют всех возмож-

ностей на местах — не обраща-
ются за разъяснением или кон-

сультацией в партийные, профсо-
юзные организации, а пишут пря-

мо в редакцию. Думается, что этой
возможностью пренебрегать не

следует. Многие вопросы можно

решить на месте в более короткий
срок.

В БРАТСКИХ СТРАНАХ

РУМЫНИЯ. Строители гид-
роэлектростанции на реке Лот-
ру досрочно закончили про-

кладку подземной галереи дли-
ной в 1.604 метра. Сейчас идет
установка первой турбины.

Фото Аджерпресс —ТАСС

ПЛОДОТВОРНОЕ
СОТРУДНИЧЕСТВО

Многие десятки тысяч авто-

матических телефонных стан-

ций, изготовленных руками

венгерских рабочих, работают в

самых разных уголках огром-

ной территории Советского Со-
юза. Поставщик этих АТС —

Будапештский завод техники

связи имени Белоянниса. Его
станции последнего типа —

плод совместного труда совет-

ских и венгерских специали-

стов.

Научно - техническое сотруд-

ничество советских и венгер-

ских специалистов, большой
объем поставок в Советский
Союз, составляющий более по-

ловины всей выпускаемой заво-

дом продукции, создали весьма

благоприятные условия для раз-

вития производства. Выпуск
АТС за последнее десятилетие

увеличился здесь в 3,5 раза. В
техническом отношении они не

уступают лучшим зарубежным
образцам.

А. СЕМЕНОВ,
корреспондент ТАСС.

БЫТЬ ХОЗЯИНОМ

ЗЕМЛИ

Когда звеньевой по выращива-

нию пропашных культур второго

отделения совхоза «Родина» Сер-
гей Захарович Жабин выехал на

междурядную обработку карто-

фельных полей, то у него вкра-

лось сомнение относительно на-

дежности всходов. Что-то они

ему не приглянулись. Для убе-
дительности механизатор вдоль

и поперек обошел массив и по

мере того, как оценивал каждую

борозду, зрел план дальнейшей
обработки поля.

Впрочем, больших оснований
для тревоги не было. Хоть и не

понравились всходы звеньевому,

но были дружные. Это значило,

что принятое обязательство —

145 центнеров клубней с гектара

— будет обеспечено. Но карто-

фелеводы решили значительно

перекрыть обязательство. Это
требовала продуманных действий
и строжайшего выполнения все-

го комплекса агротехнических

мероприятий.
Когда работы по уходу за

всходами были завершены, на

картофельные плантации прибыл
главный агроном совхоза М. Ю.
Аликас. Он похвалил Жабина за

отличное качество обработки по-

севов и высказал предположение,

что каждый гектар даст не менее

200 центнеров. А когда осенью

подсчитали, то оказалось, что

звено С. 3. Жабина собрало с ка-

ждого гектара по 272 центнера

клубней. Причем затраты труда

на центнер продукции ниже пла-

новых — 5 рублей 10 копеек

вместо 7 рублей 14 копеек. Та-
кого урожая еще не видела здеш-

няя земля. В общерайонном со-

ревновании среди механизирован-

ных звеньев — это рекордный
результат.

Замечательных успехов доби-
лось звено, возглавляемое Пет-
ром Петровичем Вишневым. Оно
получило с каждого гектара по

206 центнеров картофеля и по

555 центнеров корнеплодов. Себе-
стоимость того и другого вида

продукции ниже плановой. Зна-
чительно перекрыло принятые

обязательства такяге звено Вла-
димира Михайловича Понизова
из этого же хозяйства. Оно со-

брало на каждом гектаре по 180
центнеров картофеля и по 427
центнеров корнеплодов.

За исключением отдельных

старопольские картофелеводы из

года в год недобирали определен-

ное количество продукции. В
юбилейном году механизаторы и

ВЕДУЩИЕ И ОТСТАЮЩИЕ
полеводы, опираясь на опыт ма-

стеров высоких урожаев, поста-

рались выполнить весь комплекс

агротехнических мероприятий.
Результат не замедлил сказать-

ся. Впервые за многие годы

средний урожай картофеля в це-

лом по хозяйству составил 175
центнеров с гектара. Звено Ва-
лентина Григорьевича Давыдова
при обязательстве 140 центнеров

собрало с каждого гектара по 232
центнера клубней, звено Ивана
Ивановича Высоцкого — по 205,
звено Владимира Павловича
Смирнова —по 190 центнеров. При
этом каждый центнер продук-

ции у Давыдова обошелся в в
рублей 20 копеек вместо 9 руб-
лей, у Высоцкого — в 6 рублей
вместо 9 рублей 20 копеек, пре-

дусмотренных планом.

Хорошо потрудилось звено

Петра Петровича Вулочникова
из совхоза «Осьминский». Оно
получило урожай картофеля по

173 центнера с гектара при обя-
зательстве НО. Однако с обяза-
тельством по выращиванию кор-

неплодов оно не справилось —

недобрало их 50 центнеров.

В совхозе «Сланцевский» на

выращивании корнеплодов отли-

чилось комплексное звено, воз-

главляемое Александром Федо-
ровичем Захаровым. Оно получи-

ло их по 535 центнеров с гектара

при обязательстве 400. Перевы-
полнило оно обязательство и по

выращиванию овощей. А вот по

возделыванию картофеля полево-

ды я механизаторы этого звена

слова не сдержали.

Очень плохо нынче поработали
звенья по выращиванию пропаш-

ных культур в совхозе «Аврора».
Ни одно из них не справилось ни

с обязательствами, ни с плано-

выми заданиями. Так, например,

звено Валентина Трифоновича
Логинова получило урожай кар-

тофеля лишь по 68 центнеров с

гектара при обязательстве 140 и

при плановом задании 135. При-
чем себестоимость центнера про-

дукции 9 рублей 57 копеек. Это
дорогой картофель!

Звено по выращиванию корне-

плодов Семена Семеновича Ра-
зумовского давало слово полу-

чить с каждого гектара по 400
центнеров корней, а получило

только по 284. Еще меньший ре-

зультат у Валентины Александ-
ровны Сизовой. Она собрала
лишь по 193 центнера корнепло-

дов с гектара. А ведь в 1968 го-

ду эта трактористка была победи-

ПЬЯНСТВУ-БОЙ ДОСАДНО, НО ФАКТ
У каждого из нас сердце раду-

ется, когда видишь, каких замеча-

тельных высот достиг советский
народ — строитель коммунизма.

Да, нам есть чем гордиться, есть

чему радоваться! Но радость боль-
ших побед не мешает нам видеть

то, что путается под ногами и тор-

мозит движение вперед. Вот по-

чему мы еще строже подходим ко

всему плохому в своей жизни,

быту.
Одним из самых больших зол

является пьянство. Мы хорошо

знаем, что пьяницы — лишь жал-

кая кучка в массе людей. Но все

же пьяницы есть. Они часто от-

равляют жизнь окружающих, раз-

бивают семьи, пагубно влияют на

детей.
Взять, к примеру, работника ле-

сокомбината Сергея Маркова, про-

живающего в поселке Демешкин
Перевоз. Он отец троих детей.
Младшему сыну 16 лет. Вместо
того, чтобы заняться его воспита-
нием, Марков пьянствует, а сын

подражает ему. Отец забыл, что

выпивки могут толкнуть юношу на

преступный путь, привести на

скамью подсудимых.

Напившись, Марков изводит

семью скандалами, ломает мебель,
обзывает несовершеннолетнюю

дочь нецензурными словами. Труд-
но без боли в сердце смотреть на

его жену. Женщина она молодая,
уважают ее за материнство, за хо-

рошую работу, за сноровку. И
обидно становится, что женщина-

труженица терпит издевательства

со стороны пьяницы-мужа.

Не секрет, что наши хозяйствен-
ные руководители нередко оцени-

вают работника лишь по знанию

производства, по поведению в
стенах цеха. А выходит он за про-
ходную — делай все, что хочешь.

И самое досадное тут в том, что

за проступки вне производства с
него никто не спрашивает.

В. АРТЮШИНА,
фельдшер

Пелешского лесопункта.
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СОВХОЗ «ОСЬМИНСКИЙ»
Булочников П. П. картофель 53 140 173 9-55 7-53

корнеплод. 10 350 300 3-41 3-67
Никитин К. А. картофель 43 140 160 9-56 7-58
Дельцов В. Я. корнеплод. 28 350 282 3-41 3-67

Смирнов В. П.
Егоров М. М.
Васильев Б. В.
Высоцкий И. И.
Давыдов В. Г.

СОВХОЗ «СТАРОПОЛЬСКИЙ»
картофель 53 150 190
картофель 53 140 135
картофель 30 140 124
картофель 19 150 205
картофель 35 140 232

Вишнев П. П.

Жабин С. 3.

Понизов В. М.

Гомов А. М.

СОВХОЗ «РО

картофель 80
корнеплод. 18
картофель 70
корнеплод. 11
картофель 35
корнеплод. 5
картофель 79
корнеплод. 7

ДИНА»

140 206
350
145
330
145
380
140
350

555
272

338
180
427
139
253

9-20
9-00
9-20
9-20
9-00

7-51
2-80
7-14

2-45
7-18
2-45
7-38
2-78

8-70
11-20

9-10
6-00
6-20

6-00
2-10
5-10
2-50
6-50
2-50
7-50
3-20

СОВХОЗ «СЛАНЦЕВСКИЙ»
Захаров А. Ф. овощи 22,3 270 281,7 4-20 2-22

картофель 49,6 135 128 8-03 5-09
корнеплод. 20,8 400 535 3-07 1-22

Охотов Л. А. картофель 62,5 135 100,3 8-47 8-31
овощи 4,5 235 126,4 4-64 2-49
корнеплод. 42,5 400 357 3-53 1-58

Кузьмин В. А. картофель 23 135 87 8-16 11-32
корнеплод. 12,2 400 374 2-84 1-61

СОВХОЗ «АВ Р О Р А»
Давыдов В. А. картофель 100 150 116 ■ 7-13
Разумовский С. . С. корнеплод. 25 400 284 _ 4-37
Логинов В. Т. картофель 70 140 68 _ 9-57
Сизова В. А, корнеплод. 25 400 193 4-47
Баранов Н. А. корнеплод. 10 250 400,8 4-31

картофель 30 135 100 3-96
Сибуль А. К. долголетн. культ.

пастбища 150 130 110 — — .

тельницей в соревновании не том. что здесь с самого паче
только по району, но и по всему

производственному управлению.

Что же произошло с авроров-

скими механизаторами? Неужели
они разучились выращивать вы-

сокие урожаи пропашных куль-

тур? Или, быть может, это про-

сто чистая случайность?
Агрономическая служба объяс-

няет это тем, что у них нет вы-

сокоурожайных сортов картофе-
ля. Но кто же мешал их приоб-
рести? И дело не только в сор-

тах. Если сорта распространяют-

ся на картофель, то корнеплоды

везде одни и те же. Главная при-

чина низких урожаев пропашных

культур в «Авроре» кроется в  

г 1 С'ГЛ » \*ЛЛЛ.Ж1~

бок. Перечень их сводится к сле-

дующему : запоздалый подбор
участков, несвоевременное дове-

дение до звеньев производствен-

ных заданий, плохая организа-

ция соревнования, слабый конт-

роль со стороны агрономической
службы за системой внесения

удобрений. Достаточно указать

на тот факт, что когда подошла

пора весенне-полевых работ, то

участок В. А. Сизовой оказался

недостаточно удобренным. К то-

му же был поздний выход расса-

ды, и итог всего этого — недобор
урожая.

А. МИХАЛОВ.

НОВОСЕЛЬЕ АПТЕНИ
Хороший подарок получили

работники центральной районной
аптеки — новое помещение в до-

ме № 42 по улице Кирова. Оно
просторное, светлое, оснащено со-

временным оборудованием.

В новом доме все условия для

хорошего обслуживания посети-

телей, полная возможность пока-

зать имеющийся в продаже товар.

Работники аптеки оформили
несколько витрин. В одной из

них препараты из лекарственных

трав в ягод. Их более десяти, наи-

менований.
Новая аптека уже начала об-

служивать посетителей.
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БОКС СНОВА ЧЕМПИОНЫ ОБЛАСТИ
, Не успел прозвучать послед-

ний удар гонга на соревнованиях

юных боксеров нашего города,

как первые номера нашей коман-

ды утром 6 января отправились

в Выборг на крупный областной
турнир. 7 января под звуки спор-

тивного марша на сцену Выборг-
ского Дворца культуры, где был
установлен ринг, поднялись уча-

стники соревнований — предста-

вители 11 команд Ленинградской
области.

■ Команду нашего города, кото-

I рую вывел на парад чемпион

Центрального Совета ДСО «Труд»
Сергей Степаненко, представляли

следующие боксеры (в порядке

весовых категорий): Сергей По-
ташов, Николай Губенин, Влади-
мир Сыродой, Олег Александров,
чемпион области среди школьни-

ков Владимир Ментюков, Влади-
мир Евдокимов, Виктор Валдае,
Владимир Юня, Николай Юссель,
Валентин Петухов и Анатолий
Евдокимов.

Нынче состав сборной был пол-

ностью обновлен. Все ребята, за

исключением С. Степаненко и

В. Ментюкова, впервые одели

майки с эмблемой города Сланцы
и представляли наш город на об-
ластных соревнованиях. Естест-
венно, все очень волновались. Во-
прос — «Как сложится их тур-

нирная судьба в этих напряжен-

ных и бескомпромиссных поедин-

ках?» — волновал всю команду.

Парад принял главный судья

соревнований заслуженный тре-

нер РСФСР С. Ф. Богомолов. И
грянул бой.

Жребий для наших ребят вы-

пал, скажем прямо, не совсем

удачный. Почти всей команде

пришлось провериться в четверть-

финале, а проигрывая первый

бой, участник выбывал из даль-

нейших соревнований.
На ринге первый наш предста-

витель — Володя Сыродой. Его
партнер из Выборга более опы-

тен. Однако Володя, стараясь по-

давить волнение, стремится удер-

жать равновесие. Выл момент,

когда чаша весов склонялась на

сторону нашего земляка. Одна-
ко опыт взял свое. Вурная кон-

цовка, и судьи после совещания

отдают победу выборжанину.
Но вот он, перелом! На ринге

Сергей Степаненко. Его соперник,

второразрядник из Тосно, не про-

держался и 45 секунд, как ока-

зался в глубоком нокдауне. Мол-
ниеносная серия ударов, и вели-

колепный результат. Первая побе-
да!

На ринге Владимир Ментюков,
ненова его соперник —из Выбор-
га. Володя опытный боец, он на-

чал бой спокойно, расчетливо,

уверенно, заставляя противника

суетиться. Потом он прижимает

его в угол, следует излюбленная
серия прямых ударов, мощный
удар справа сбоку, и соперник на

коленях. Вой остановлен. Судья-
информатор объявляет : «Ввиду
явного преимущества победил Во-
лодя Ментюков, город Сланцы».

Победа «ветеранов» окрылила

наших ребят, и вновь судья-ин-

форматор произносит: «Победу
ввиду явного преимущества одер-

жал Владимир Евдокимов».
«Ввиду отказа секунданта победу
одержал Виктор Валдае». И
вновь: «Ввиду явного преимуще-

ства победу одержал Владимир
Юня... Николай Юссель... Вален-
тин Петухов... Сергей Поташов».

Старт был взят очень бурно.
11 наших ребят вошли в полуфи-
нал и уже независимо от резуль-

УЛЫБКИ

ХУДОЖНИКА

Рисунки

Ярослава Голофриша.
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Как мама!..

— Смотри, третий заяц побежал.
— Наверное, здесь их гнездо.

тата обеспечили первое командное

место. Вновь славу сильнейших
завоевали Сергей Степаненко и

Владимир Ментюков. Серебря-
ными призерами стали Виктор
Валдае, Олег Александров, Ана-
толий Евдокимов и Владимир
.Евдокимов, бронзовыми — Коля
Губенин, Сережа Поташов, Валя
Петухов, Володя Юня и Коля Юс-
сель.

Здесь же просмотровая комис-

сия определила состав кандида-

тов в сборную команду области.
Из 24 кандидатов 11 боксеров —

наши земляки. Теперь перед ре-

бятами стоит двойная задача:

подготовиться к зональным со-

реэнованиям школьников РСФСР
и успешно закончить третью чет-

верть, т. к. уже 15 марта им

предстоит отправиться на трени-

ровочный сбор, а 25 марта вы-

ехать в город Воронеж.

С 24 по 28 января в Ленингра-
де состоятся лично-командные

соревнования боксеров ЦС ДСО
«Труд» Ленинграда и Ленинград-
ской области, где из сильнейших
боксеров — юношей и молодежи

будет составлена сборная коман-

да общества, которая встретится с

боксерами Донецка. Для проведе-

ния матчевой встречи предложе-

но два города — Выборг и Слан-
цы. Наш- город располагает" за-

мечательными зрительными за-

лами, так что если обществен-
ность города и городской комитет

комсомола возьмут шефство в

решении организационных вопро-

сов, то в середине марта любите-
ли спорта станут свидетелями

спортивных соревнований юноше-

ской и взрослой команд города

Донецка и лучших боксеров Ле-
нинградской области^ Оргкомитет
должен позаботиться о размеще-

нии участников, рекламе и поме-

щении. Договориться с руководи-

телями учебных заведений и

спортивным клубом Ленинград-
ского военного округа, чтобы на

время соревнований освободили
наших земляков, а именно: фи-
налиста первенства СССР среди

молодежи, члена сборной коман-

ды Ленинграда, кандидата в ма-

стера спорта СССР Николая
Смирнова (СКА, Ленинград), при-

зера ЦС ДСО «Буревестник», кан-

дидата в мастера спорта СССР
Леонида Кашина (институт име-

ни Лесгафта), призеров первенст-

ва вузов Ленинграда Валерия
Новикова и Валерия Туманова
(горный институт).

Э. ГЕРОВИЧ,
тренер.

Л. МАНД РЫК А

ТРИ МЕДВЕЖОНКА
Спит мой внучек Мишенька,

В рот засунув пальчик...

Сонно губы-вишенки

Оттопырил мальчик.

Спит в берлоге Мишенька,
В пасть засунув лапу,

Сытый темно-рыженький
И похож на папу.

Спит в витрине Мишенька ]

В «Детском мире» в Лучках...
Мы решили: вышлем-ка

Бархатного внучку!

На стадионе —

реконструкция
Вскоре на стадионе «Химик»

произойдут приятные перемены.

Опоры тех деревянных трибун,
которые сейчас имеются, уже

пришли в негодность, и поэто-

му решено пустить их на слом.

Вместо них будут сооружены

трибуны из железобетона. Про-
ект новых трибун уже готов.

Работы по реконструкции ве-

дутся.

им

ОДЕЖДА БЛИЖАЙШИХ ЛЕТ
Специалисты считают, что

примерно раз в десять лет мо-

да меняется коренным образом.
Именно такой перелом наступа-

ет сейчас. Мода начинает

«взрослеть». Так называемое

«юное» направление в одежде

уступает место более элегантно-

му, классическому.

Общесоюзный дом моделей
подготовил и показал недавно

коллекцию образцов одежды,

которую мы будем носить в

1971 — 1972 годах. Главное, во-

круг чего разгорелись споры

всех модельеров мира, — это

вопрос: какой будет длина оде-

жды? Наши художники отвеча-

ют на него так: мини остается

только для 17-летних. Женщи-
ны старше должны носить

одежду длиной 25—40 сантимет-

ров от пола.

Более сдержанной становится

и цветовая гамма. На смену яр-

ким расцветкам в осеннем и

зимнем костюме приходят тем-

ные тона: черные, коричневые,

серые. Модны их сочетания с

белым.

Вместо свободных «малень-

ких» костюмов предлагаются

удлиненные, приталенные, бо-
лее строгой формы. И отделка

их скромнее, проще. Правда, в
молодежных костюмах сохра-

няются металлические пугови-

цы и пряжки.

В одежде ближайшего буду-
щего еще более громко зазву-
чат мотивы исторического и на-

ционального костюма. Влияние
русского народного стиля ска-

зывается, например, в фасоне
воротника-косоворотки (при-

чем, он предлагается не только

для легкого платья, но и для

зимних пальто), в свободном
покрое блузки типа «рубашка»,
в использовании кружев и вы-

шивок работы народных масте-

ров. Кстати, именно такая от-

делка будет особенно модной.

Издавна на Руси славился та-

кой рисунок; яркие цветы на

темном поле. Художники пред-

ложили шире использовать тка-

ни с этим рисунком в современ-

ной одежде. Платья, сшитые из

кашемира или сатина подобной
расцветки, выглядят очень на-

рядно.

Не забыт и традиционный'
русский лен. Он обладает мас-

сой преимуществ по сравнению

с другими материалами: проч-

ный, в жару в нем прохладно,

а в холод —тепло, он хорош и

для нарядного, и для рабочего
платья.

Рядом с так называемыми ма-

териалами XX века — искусст-
венной кожей, замшей, синтеЛ''
тическими сверхпрочными тка-

нями — прекрасно соседствуют

тонкие натуральные шелка. И,
как всегда, натуральный хло-

пок, шерсть и их ■ смеси с син-

тетическими волокнами.'
А что ждет мужчин? В одеж-

де для молодежи сохраняются

спортивные элементы, яркие

цветные рубашки. Брюки при-

мерно одинаковой ширины вни-

зу и в коленях. Более разнооб-
разными становятся цвета муж-

ских костюмов, рядом с при-

вычными черным, синим, ко-

ричневым и серым рекоменду-

ются более светлые тона.

Л. ЕРМАКОВА,
корр. ТАСС.
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АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
:

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 18 ЯНВАРЯ
16.50 — Программа передач.

16.56 :— Новости. 17.05 — Для
Школьников : «Циояерия». 17.30
— «Ртадон». Твлежурнал. 18.00
Новости. 18.05 — Для детей:
Концерт хореографического ан-

самбля Тбилисской школы № 39.
19.00 : — Экран комедийного
фильма. «Дайте жалобную кни-
гу», Художественный фильм.
20.30 — «Время». Информаци-
онная программа. 21.00 — «Меж-
ду миром и войной». Телеви-
вионный документальный
фильм. 22.00 — Концерт масте-

ров искусств.

ВТОРНИК, 19 ЯНВАРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников : «Маленькие скри-

пачи». Передача из Вильнюса.
10.45 — «Хозяева земли кол-

хозной». 11.15 — «Встречи в

ЦДРИ» (повторение от 4 ян-

варя). 12.40 — Новости. 16.45 — :

Программа передач. 16.50 —

Новости. 17.00 —. Для школь-

ников «Творчество юных». Ре-
портаж с Всесоюзной выставки

детского художественного и тех-

нического творчества в Манеже.
17.30 — Ленинский университет

миллионов. «Беседы о партии».

«Критика и самокритика в

партийной жизни». 18.00 — Но-
вости. 18.05 — «Фестиваль со-

ветских республик»: «Узбекская
ССР». Передача из Ташкента.
19.30 — «Егерь», «Хористка»,

«Произведение искусств» — те-

левизионные художественные

фильмы по рассказам А. П. Че-
хова. 20.15 — «Время». Инфор-
мационная программа. 20.45 —

«Поэт, драматург, публицист».
К 60-летию со дня рождения

А. Софронова. 22.00 — Концерт
лауреатов международных и

всесоюзных конкурсов Н. Ша-
ховской (виолончель), И. Д. Алек-
сеева (фортепьяно). 22.45 —

«Спортивный дневник».
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КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 янва-

ря — «Приключения учительни-

цы». Начало в 14, 16, 18, 20, 22
^аса. Для детей. «Тайна пещеры

Каниюта». Началр в 10, 12 ча-

сов.
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